

# Organisation de deux sorties neige intercommunales dans le cadre du Réseau des animateurs Jeunesses du Pays de L'Arbresle

25 Février 2021

Pendant les vacances d'hiver, une cinquantaine de jeunes du Pays de L'Arbresle ont participé à deux sorties neige intercommunales, les mardis 9 et 16 février. Celles-ci étaient organisées dans le cadre du Réseau des animateurs Jeunesse du Pays de L'Arbresle. A ce titre, la MJC de L'Arbresle avec le secteur jeunes de L'Arbresle, le secteur jeunes de Bully / Saint-Germain-Nuelles, le secteur jeunes de Bessenay / Bibost / Saint-Julien-sur-Bibost / Courzieu et Poly'Gones le secteur jeunes de Lentilly ont porté cet événement en partenariat avec le coordonnateur jeunesse de la Communauté de Communes du Pays de l'Arbresle.

Au programme, plusieurs activités ont été proposées : raquettes, luges et yooner enduros ont permis aux jeunes de profiter des joies de la neige dans le respect des gestes barrières.

Les structures jeunes proposent des activités tout au long de l'année.



Crédit photo : Manon Wozniak